



## Sois l'auteur de ta réussite!

### Fête de Noël

Le vendredi 20 décembre se tiendra le traditionnel dîner Noël dans toutes les classes. Le titulaire de votre enfant vous donnera plus de précisions pour ce dîner. D'autres activités festives sont également prévues à l'horaire.

### 20 décembre

#### fin des classes à 13h15

Le service de garde sera ouvert à partir de ce moment et les autobus iront reconduire les élèves qui utilisent ce service normalement en fin de journée. Des informations supplémentaires vous parviendront le 5 décembre pour les modalités de fin de journée.

### L'hiver est arrivé!

Comme vous l'avez constaté, la neige est arrivée très tôt. Nous comptons donc sur votre collaboration pour vous assurer que vos enfants portent les vêtements adéquats: tuques, mitaines, cache-

cou, bottes et pantalon d'habit de neige. Cette consigne s'adresse à tous les élèves.



### Les élèves de 5e année à l'Université Laval

Il y a quelques semaines, les élèves de 5<sup>e</sup> année ainsi que la classe de 4<sup>e</sup>-5<sup>e</sup> ont été invités à participer à un concours de dessin pour la journée SIG de la faculté de géographie, géomatique et foresterie de l'Université Laval. Pour ce faire, Madame Marie-Michelle Jobidon, enseignante en arts plastiques, leur a fait réaliser une cartographie d'un endroit imaginaire. Lundi le 11 novembre dernier, avait lieu l'exposition et le dévoilement des gagnants au Pavillon Desjardins de l'Université Laval. Voici donc les gagnants qui ont été dévoilés : Adèle Boisvert, Léa-Rose Doucet-Dubé, Théo Boulanger, Odélie Gauvin, Sabrina Clément et Alicia Ivanov.

Des prix de participations ont également été remis à : Rose-Marie Can-

tin, Léo Lemaire-Martin, Théodore Hadaya et Florence Pettigrew.

Félicitations à tous!

Un prix coup de cœur du public a finalement été remis à Émile Poulin.

Encore une fois, nous tenons à remercier tous les élèves pour leur participation et leur implication dans ce beau projet !



Jeudi 19 décembre, les élèves du service de garde donneront un concert au gymnase dès 16h15.

Bienvenue à tous les parents!



### Dates à retenir

#### ◆ 9 décembre :

Conseil d'établissement

#### ◆ 20 décembre:

Dernière journée de classe et fin des cours à 13h15

#### ◆ 6 janvier:

Journée pédagogique

#### ◆ 7 janvier:

Reprise des classes



### Mot de la directrice

Toute l'équipe se joint à moi pour vous souhaiter un joyeux temps des Fêtes agréable et festif!

Chantale Bouchard

[chantale.bouchard@csdecou.qc.ca](mailto:chantale.bouchard@csdecou.qc.ca)

## Service de garde Les Sourciers

L'année 2019 se termine bientôt et c'est aussi la fin de l'année fiscale. Nous vous rappelons donc qu'il est important de respecter la date du calendrier des paiements. Le 13 décembre 2019 est la date limite pour acquitter votre état de compte afin qu'il soit à 0 pour janvier 2020. Le nouveau calendrier des paiements pour la période de janvier à juin vous sera acheminé au mois de janvier 2020.

*Le personnel du service de garde vous souhaite un très*

*Joyeux Temps des Fêtes!*



## Comportement des élèves sur la cour de récréation

Depuis quelques semaines, nous constatons un grand relâchement dans le respect des règles de vie et du comportement attendu sur la cour et ce, de façon généralisée. Les élèves se tiraillent, se font des « jambettes » et lancent des projectiles. Malgré toutes les interventions faites de la part de l'ensemble de l'équipe (tournée de classe, rencontres individuelles, jeux organisés, matériel disponible et abondant, etc.), plusieurs comportements dangereux et inacceptables demeurent.

Nous faisons donc appel à vous afin que vous ayez une discussion avec vos enfants et les sensibilisiez au respect des règles et aux conséquences possibles (blessures).

Nous avons eu quelques centimètres de neige, mais la cour est en période de « transition » et les dangers sont plus nombreux en ce moment de l'année.

Nous savons que nous pouvons compter sur votre collaboration habituelle pour que le milieu de vie de vos enfants soit un endroit agréable à vivre pour tous, petits et grands.



## Voici nos représentants du conseil des élèves 2019-2020

### Message important de l'infirmière scolaire

#### **Gastro-entérite:**

Chaque année, la gastro-entérite frappe en cette période des Fêtes. La collaboration de tous est essentielle pour prévenir la transmission de cette maladie infectieuse. Elle peut être causée par des virus et elle a une incubation de 24 à 48 heures. Nous ne pouvons l'enrayer! La prévention passe par le renforcement des mesures d'hygiène, c'est-à-dire le lavage fréquent des mains.

L'enfant atteint devra être absent de l'école jusqu'à 24 heures après la fin des symptômes qui sont: nausée, vomissements, douleurs et crampes abdominales, diarrhée et fièvre légère.

#### **Poux:**

Les éclosions de poux, en cette même période de réjouissance et de rencontres familiales, sont fréquentes. Examiner la tête de votre enfant est une bonne habitude à prendre, à l'aide d'un peigne fin à toutes les semaines. Cela aide à limiter la contagion dans votre famille et à l'école, car un traitement sera alors rapide et efficace.

Je vous souhaite de passer un Temps des Fêtes en santé!

*Michelle Gagné*, infirmière

